
 

第３号 江戸川区南葛西中学校ＰＴＡ 

役員会だより 
令和５年６月８日 

  会長 村上 聡  

 

日時：令和５年６月３日(土)13:00～ 

                                          会場：図書室          

 
会員の皆様におかれましては、益々ご健勝のこととお慶び申し上げます。 

さて、６月３日（土）に第３回役員会を開催いたしましたのでご報告申し上げます。 

 

 

１． ＰＴＡ会長挨拶 

本日はお集まりいただき、ありがとうございました。先日行われました運動会では、久しぶりの行事という事

で、子どもたちも楽しそうに活動しており、非常に良い運動会であったと思っております。 

ＰＴＡでは、受付や様々な対応をさせていただきました。来年に繋げる事としましては、「座りたい」という方

が、想定外に多かったように感じました。その一方で、席や場所取りの問題が発生してしまう事などを踏まえ、う

まくバランスを取りながら座って観覧する場所の確保についても、来年の課題とすることで、より広くたくさんの

方々に楽しんでいただける運動会になるのではないかと思いました。 

備品関連としまして、夏まつりの収益金で約 10 張の青テントを購入しました。昨年までは、帽子などで暑さ対

策を行っていましたが、今年度はテントがある事で生徒たちのためになり、とても良かったと思っております。合

わせて、学校側と相談して机も新たに購入しました。(３年生の教室のエアドッグも受験時期の感染症対策として

ＰＴＡで購入)これらは学校ではなかなか購入できないので、生徒たちに還元するための活動として、夏まつりに

もしっかり取り組んでいきたいと思っております。 

 

 

２． 校長先生挨拶 

みなさんこんにちは。まずは、運動会の受付業務等ありがとうございました。お礼申し上げます。 

おかげさまでなんとか無事に終了できました。天候を考えて前日に判断し、１時間遅れのスタートを決定いたし

ました。そのため、予定されていた受付業務の時間も変更することになるなど、ご迷惑をお掛けし、申し訳ありま

せんでした。せっかく制限無しの開催ですので、たくさんの保護者の方に全面的に観ていただきたいという思いか

ら、５/23(火)に延期せず１時間遅れの開催とし、何とか予定どおりの日程で開催いたしました。 

予行演習の時にも生徒に伝えましたが、テントはとても助かりました。南葛西三小さんからも要望があり、テン

トを４張貸し出しました。今後も大切に使わせていただきます。 

また、本日午前の学校公開受付業務もありがとうございました。雨のため、参加数も少なかったように思います

が、観に来てくださった保護者の方以外に、６年生のお子さんと親御さんが結構いらっしゃっていました。 

今年度は地域のお祭が復活しております。夏の「なぎさ納涼祭」「南葛西町会盆踊り」では、生徒のボランティ

ア活動もありますので、合わせてご協力をお願いいたします。 

 

 

３． 学校からの連絡事項 

運動会のご協力ありがとうございました。ＰＴＡからアドバイスをいただき、事前にメール配信等でお願いした

ことで保護者の皆様のご協力を得られ、当日は、自転車で来校された方は、ほとんどいなかったように思います。 

 

【行事予定】 

 ・６/ 5(月)水泳指導始まり   ※６/19(月)からに変更 

 ・６/24(土)自転車盗ゼロ運動  ※ボランティアを生徒に募集（西葛西駅前で声掛け、交通費は学校側負担 

 ・６/30(月)三者面談始まり   ※合わせて「ふれあい面接」を計画中ですが今のところ未定 

 

 ・７/ 8(土)学校公開・引渡訓練 

 ・７/10(月)保護者会(１年生) 

 ・７/11(火)-13(木)修学旅行 

 ・７/21(金)-23(日)林間学校 

 

 



４． 審議 

 ①ＰＴＡ打合せ会議等の参加記録 

 ・６/ 7(水)19:00－葛西区民館 地区委員会総会・懇親会 青少年育成葛西第二地区委員会(１名) 

 ・６/12(月)19:00－葛西区民館 第 33回地域の力で安全・安心まちづくり大会 葛西地区暴走族対策連絡会(１名） 

 ・６/19(月)19:00－葛西区民館 「ふれあいパトロール」推進委員会づくり大会 青少年育成葛西第二地区委員会(１  

 名) 

 ・６/23(金)19:00－南葛西第二中学校 葛西地区中学校 PTA 連合会第 2 回会長会 葛中Ｐ(１名） 

 ・７/ 8(土)13:00－南葛西中学校 (親睦球技大会)葛中 P 連キャプテン会議 葛中Ｐ連(10 名） 

 ・７/13(木)17:45－タワーホール船堀 江中Ｐ連評議委員会歓送迎会 江中Ｐ連(３名） 

 

 ②運動会の反省 

 ・参加者 約３８０世帯（４２４世帯） 

 ・敬老席、お身体の不自由な方、妊婦の方のお席は今後増設する方針 

 ・席を必要とする方の事前申し込みにより、目印などがあればご案内もスムーズになるのではないか 

 ・脚立の使用はご遠慮いただいた（保護者スペースの前列入れ替えさえスムーズにできれば、脚立が無くても充分 

撮影・観覧できる印象） 

 →生徒のアナウンスにより、入れ替えを促せたのでその方向で進める 

 ・小さなお子さまが校舎の裏側や花壇に入っていたりしていたので、侵入禁止にしないと危険である(保護者にも 

各自目を離さないようご協力をお願いする) 

 ・敷地内外にゴミや吸い殻があり、見回りの強化が必要である 

 

 【校長先生より】 

 ・来年度は給食(お弁当のような簡易的なものを検討している)を実施する 

 ・来年度以降も、今年度同様拡大せずに学年ごとの団体競技のみとする 

 

 ③球技大会について 

 ・７月８日(土)キャプテン会議当日の流れ、会場設営、役割分担などの確認を行った 

 ・本日６月３日（土）15 時より各サークルキャプテンとの事前打ち合わせを実施（卓球は後日） 

 

 ④夏祭りについて 

 ・過去の販売状況、在庫数調査、予算・購入品目の報告及び、今後の流れについて確認を行った 

 ・ボランティアを保護者・生徒から募集する（活動参加が調査票に記載有り） 

 

 ⑤卒対について 

生徒記念品の選定など進捗報告を行った 

 

 ⑦夏休み夜間パトロールについて 

南中は今年度辞退予定 

 

 ⑧ＡＥＤ講習会について 

葛中Ｐ連 球技大会の救護の係があるため、葛西消防署にて７月１日（土）に受講決定（本部役員のみ申込制） 

 

５．その他 

 ・広報誌「さざなみ」始動に向け、発行までの流れを定めた 

・来年度新１年生は４クラスまで受入れ可 

 

 
 

 

 

 

 

以上  

 

次回 令和 5 年度役員会： ７月８日（土）15：00～本校図書室 


